

Kota Bogor Luncurkan Logo HJB ke-541

BOGOR (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor, Jawa Barat resmi meluncurkan logo Hari Jadi Bogor (HJB) ke-541 bertepatan 'Rumawat Pusaka Kota' yang memiliki makna dan filosofi tersendiri.

Ketua Panitia HJB ke-541, Rahmawati sekaligus Asisten Umum (Asum) Setda Kota Bogor dalam keterangan tertulisnya, Jumat (19/5), menjelaskan mengusung tema 'Rumawat Pusaka Kota', logo HJB ke-541 menyuguhkan ornamen gerbang atau gapura pada angka 5 dan 1.

Gerbang atau gapura tersebut diambil dari lokasi yang akan dijadikan museum Pajajaran di kawasan Batutulis. Museum ini sebagai upaya pelestarian benda-benda bersejarah peninggalan kerajaan Pajajaran.

"Secara filosofis makna gapura dapat diartikan sebagai struktur bangunan yang

merupakan pintu masuk atau gerbang menuju ke suatu kawasan, sehingga gapura sering diartikan sebagai suatu simbol gerbang menuju kawasan masa depan yang cerah, makmur dan sukses bagi masyarakat yang tinggal didalamnya," kata Rahmawati.

Dia menjelaskan angka 4 yang diapit oleh gapura dalam logo HJB tahun ini disematkan ornamen kumpang, sebagai benda pusaka Jawa Barat sekaligus salah satu ikon Kota Bogor.

Selain itu untuk arti warna logo oranye dan biru. Oranye memberi kesan hangat dan bersemangat serta merupakan simbol dari optimisme dan kemampuan dalam bersosialisasi. Sementara biru, mewakili makna kepercayaan, kesetiaan, ketulusan, kebijaksanaan. ● jay

Borobudur Siapkan Penyambutan 32 Bिक्षu Jalan Kaki dari Thailand

MAGELANG (IM)- Untuk menyambut 32 biksu yang jalan kaki dari Thailand, Taman Wisata Candi Borobudur (TWCB) akan melakukan kegiatan seremoni sebagai bentuk penghormatan.

"Acara thudong yang diperkirakan tanggal 1 atau 2 masuk ke Borobudur. Sebagai bentuk apresiasi dan penghormatan bagi biksu yang menjalankan perjalanan nanti akan dilakukan seremonial penyambutan tetapi konsep penyambutan ini sedang kita koordinasikan dengan majelisnya atau dengan panitianya," kata General Manajer, Jamaludin Mawardi saat ditemui di kantornya Jumat (19/5).

Pada perayaan detik detik Waisak yang digelar di pelataran Candi akan dilakukan pembatasan peserta sebanyak 4.500 orang. Sementara peserta lainnya akan ditempatkan di kawasan Lumbini Candi Borobudur.

Taman Wisata Candi

Borobudur mendukung penuh seluruh kegiatan perayaan Waisak 2567 BE yang dipusatkan di Candi Borobudur. "Kami di TWCB selaku pihak yang ketempatan vanuena perlu ikut mempersiapkan diri," kata Jamaludin Mawardi.

"Kami di TWCB selaku pihak yang ketempatan vanuena perlu ikut mempersiapkan diri. Dimulai dari tanggal 30-31 Mei itu ada bhakti sosial pengobatan gratis bagi masyarakat, ada operasi bedah minor. Itu kita dukung sepenuhnya baik vanuena maupun tempatnya, flow pengunjungnya," tambah Rudy.

Selain itu, agar kegiatan berjalan lancar, pihak TWCB juga akan mengatur akses masuk untuk pengunjung. Hal ini dilakukan agar dapat membedakan pengunjung yang akan mengikuti bhakti sosial dengan pengunjung wisata Candi Borobudur. ● pra

8 | Nusantara



AKSI PERINGATAN HARI SPESIES TERANCAH PUNAH

Massa yang tergabung dalam seniman pertunjukan kolaborasi jalanan menggelar aksi peringatan Hari Spesies Terancam Punah di Taman Braga, Bandung, Jawa Barat, Jumat (19/5). Dalam aksi tersebut mereka meminta pemerintah menetapkan monyet dan beruk sebagai hewan yang dilindungi karena banyaknya eksploitasi terhadap binatang tersebut.

Pembangunan Trem dan Stasiun Sukaesmi Bogor Dapati Titik Terang

Terkait pembangunan trem, Rudy mengatakan tim Dirjen Perkeretaapian akan melakukan pengecekan rel trem di Surabaya. Pasalnya, di sana terdapat aset rel yang belum terpakai sehingga bisa dihibahkan ke Pemkot Bogor.

BOGOR (IM)-Wakil Wali Kota Bogor, Dedie A Rachim bersama rombongan menyambangi Direktorat Perkeretaapian Kementerian Perhubungan (Kemenhub). Kunjungan itu ditujukan untuk membahas terkait pembangunan trem dan Stasiun Sukaesmi. Kepala Bappeda Kota Bogor, Rudy Mashudi menjelaskan, hal yang dibahas dan disampaikan kepada petinggi di Kemenhub termasuk progres dan rencana pembangunan trem serta rencana pembantuan Stasiun Sukaesmi.

"Untuk trem sendiri kami sudah sampaikan beberapa hal, terkait dengan FS (feasibility study) yang dibantu Collas Rail yang sudah selesai. Kemudian beberapa hal terkait dengan regulasi, Perda RTRW dan

sekarang sedang disusun rencana induk perkeretaapian," kata Rudy, Jumat (19/5).

Terkait pembangunan trem, Rudy mengatakan tim Dirjen Perkeretaapian akan melakukan pengecekan rel trem di Surabaya. Pasalnya, di sana terdapat aset rel yang belum terpakai sehingga bisa dihibahkan ke Pemkot Bogor. Tak hanya itu, Pemkot Bogor juga sampaikan Perda Transportasi yang saat ini sedang dibahas dalam Pansus DPRD Kota Bogor.

Rudy memaparkan, disampaikan juga tentang rencana Pemkot Bogor membangun Stasiun Sukaesmi. Selain sudah membebaskan lahan, Pemkot Bogor perlu untuk melakukan distribusi pergerakan orang. Di mana Stasiun Bogor saat ini sudah

menembus rata-rata di atas 100.000 penumpang setiap harinya.

"Jika kemudian tidak ada upaya distribusi penumpang tersebut, maka akan terjadi bangkitan yang cukup besar di tengah kota. Maka dari itu, pembangunan Stasiun Sukaesmi diharapkan mampu teralisasi dengan kontribusi Kemenhub," paparnya.

"Untuk Sukaesmi kami diminta tindak lanjut yang dipimpin bu sekda. Akan kami koordinasikan lanjut dengan direktur sarpras perkeretaapian. Pertama, ada kemungkinan MoU dengan Pemkot dan Dirjen Perkeretaapian. Kedua penghibahan lahan milik pemkot ke Kemenhub agar mereka bisa membangun lewat aturan dan prosedur yang berlaku,"

tambah Rudy.

Rudy juga memberikan, Kemenhub dalam hal ini Dirjen Perkeretaapian mendukung penuh untuk sustainability urban transport harus mulai dan terus dilakukan penguatan di angkutan umum. Apalagi sistem angkutan berbasis rel yang bisa banyak mengangkut orang.

Untuk tahap awal, jalur trem akan dibangun untuk menghubungkan antara stasiun LRT di Terminal Baranangsiang dan Stasiun Bogor.

"Akan ada 4 koridor. Intinya menghubungkan Terminal Baranangsiang, Stasiun LRT Baranangsiang, Stasiun Trem Baranangsiang dengan Stasiun KA Bogor. Itu koridor 1, koridor yang lain dalam proses finalisasi," ungkap Dedie. ● pra



OPEN SHIP KRI BANDA ACEH

Sejumlah warga menaiki Kapal Perang Republik Indonesia (KRI) Banda Aceh - 593 di Pelabuhan Teluk Bayur, Padang, Sumatera Barat, Jumat (19/5). KRI Banda Aceh dan KRI Surabaya - 591 membuka kunjungan bagi masyarakat di sela kegiatan Latihan Integrasi Taruna Wreda Nusantara (Latsitardanus) ke-43.

Emak-emak Petani Mengeluh Gegara Kebun Rusak Dilindas Gurandil

SUKABUMI (IM)- Tidak hanya merambah lahan yang dikelola Perhutani Sukabumi, aktivitas tambang ilegal juga membuat emak-emak petani cabai dan lengkuas merana. Pasalnya kebun mereka rusak dilindas gurandil alias penambang liar.

Keluhan emak-emak itu tergambar saat melintas di akses jalan dari Kampung Cibuluh menuju kawasan tambang, Jumat (19/5).

"Ini rusak semua, lengkuas, cabai diinjak gurandil," keluh Enih (55), petani cabai.

Ia memperlihatkan beberapa batang lengkuas dan cabai yang tumbang terlindas motor grandong, sebutan motor manual yang dimodifikasi untuk melintasi jalan ekstrem. Posisi batang pohon memang berada tepat di tepi jalan yang rusak.

"Bingung, hampir setiap hari para gurandil melintas. Pagi siang dan malam, nggak tahu waktu. Sudah hasil panen nggak seberapa, rusak juga dilindas motor grandong," ungkapnya.

Belum lama berbicara, suara knalpot bisung motor grandong hendak melintas. Diduga pengemudi motor

adalah gurandil yang akan ke lokasi tambang.

Namun, laju sepeda motor itu tertahan begitu melihat polisi berseragam di tepi jalan. "Putar arah-putar arah, tidak boleh adalagi aktivitas tambang. Putar arah saja," teriak seorang petugas.

Dari pantauan, hampir semua jalur lintasan menuju lokasi tambang ditanami cabai, lengkuas dan jahe. Posisinya hanya sekitar 1 kilometer dari lokasi Blok Cibuluh yang dirambah para gurandil.

Aktivitas tambang hingga saat ini sulit dihentikan, sejumlah gurandil kucing-kucingan dengan petugas baik itu dari kepolisian maupun polisi hutan. Bahkan warga menyebut ada personel Brimob yang kerap datang ke lokasi untuk memantau dan mengusir aktivitas pertambangan di blok Cibuluh.

"Ada dari Brimob juga, mereka melarang gurandil beraktivitas. Ia saat itu pergi, tapi setelah para petugas pulang mereka datang lagi. Biasanya mereka (gurandil) tidak benar-benar pergi, tapi bersembunyi di balik semak-semak," kata Nn, salah seorang gurandil. ● pra

Disdukcapil Cianjur Diminta Tekan Angka Golput Administrasi

CIANJUR (IM)- Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Cianjur, Jawa Barat meminta Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Disdukcapil) Cianjur untuk ikut serta menekan angka golput administrasi pada Pemilu 2024, dengan melakukan sosialisasi pendataan maksimal terhadap warga pemilih.

Anggota DPRD Cianjur, M Isnani di Cianjur Jumat (19/6), mengatakan golput administrasi karena warga tidak terdata dalam administrasi kependudukan di Disdukcapil Cianjur, sehingga tidak terdaftar dalam daftar pemilih tetap, sehingga tidak mendapat surat panggilan mencoblos.

"Saat ini masyarakat sedang menunggu pemilu seren-

gakan kepada petinggi di Kemenhub termasuk progres dan rencana pembangunan trem serta rencana pembantuan Stasiun Sukaesmi.

"Untuk trem sendiri kami sudah sampaikan beberapa hal, terkait dengan FS (feasibility study) yang dibantu Collas Rail yang sudah selesai. Kemudian beberapa hal terkait dengan regulasi, Perda RTRW dan

kecamatan, desa hingga rukun tetangga (RT), sehingga angka golput administrasi dapat ditekan dan tidak lagi tinggi setiap pemilu digelar.

"DPRD Cianjur melalui komisi A, akan mendorong Disdukcapil Cianjur untuk dapat mencegah terjadinya golput administrasi di tengah masyarakat, sehingga angka golput dapat ditekan pada gelaran Pemilu 2024," katanya.

Pihaknya juga meminta warga untuk rajin mengecek administrasi kependudukan yang mereka miliki dan perubahan dalam keluarga sehingga saat diperlukan terutama saat pemilu, mereka yang memiliki hak pilih tidak dirugikan karena tidak masuk dalam daftar pemilih tetap. ● pra



ALOKASI ANGGARAN PENANGANAN JALAN RUSAK

Pengendara melintas di ruas jalan yang dalam proses perbaikan di Kabupaten Gowa, Sulawesi Selatan, Jumat (19/5). Pemerintah mengalokasikan anggaran sebesar Rp32,7 triliun untuk penanganan jalan rusak di seluruh wilayah Indonesia periode 2023-2024 sebagai tindak lanjut dari Inpres Nomor 3 Tahun 2022 tentang percepatan peningkatan konektivitas jalan daerah.

12 Desa di KBB Gelar Pilkades

NGAMPRAH (IM)- Sebanyak 12 desa di KBB yang tersebar di 9 kecamatan bakal menghadapi perhelata Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) yang akan dilaksanakan pada 2 Juli 2023.

Pelaksanaan Pilkades 12 desa di KBB tersebut mengacu pada juklak dan juknis yang termaktub dalam Peraturan Bupati Bandung Barat Nomor 35 Tahun 2019 dan Peraturan Bupati Bandung Barat Nomor 10 Tahun 2021.

Adapun 12 desa di KBB yang melaksanakan Pilkades tersebut antara lain Desa Cikole Kecamatan Lembang, Desa Pagerwangi Kecamatan Lembang, Desa Sukajaya Kecamatan Lembang, Desa Cipada Kecamatan Cisarua, Desa Mandalamukti Kecamatan Gikalongwetan, dan Desa Giroyom Kecamatan Cipeundeuy.

Selanjutnya, Desa Mandalawangi Kecamatan Cipatat, Desa Galanggang Kecamatan Batujajar, Desa Jati Kecamatan Saguling, Desa Budiharja Kecamatan Cililin, Desa Mukapayung Kecamatan Cililin, dan Desa Cibiritung Kecamatan Rongga.

"Di KBB sendiri sejauh ini sudah menyelenggarakan Pilkades beberapa kali. Bahkan, sejak 2015 telah dilaksanakan Pilkades Serentak dalam tiga gelombang," kata Bupati Bandung Barat, Hengki Kurniawan, Jumat (19/5).

Hengki menyebut, pada gelombang 1 pada tahun 2015 diikuti oleh 41 desa dan sudah berulang di tahun 2021. Selanjutnya, gelombang 2 pada tahun 2017 diikuti oleh 12 Desa dan diulang di tahun 2023 ini.

"Gelombang 3 pada tahun 2019 diikuti oleh

112 Desa dan akan diulang ditahun 2025," sebutnya.

Namun, apabila tidak memungkinkan serentak dalam satu waktu, maka diperbolehkan dibagi menjadi tiga gelombang dengan interval waktu dua tahun sepeerti yang diseleggarakan pada tahun 2015 lalu.

"Saat ini tahapantahapan sebagaimana telah ditetapkan oleh Ketua Panitia Pemilihan Kepala Desa Serentak tingkat Kabupaten Bandung Barat, telah dilaksanakan oleh masing-masing Panitia Pemilihan Kepala Desa Tingkat Desa," bebarnya.

Guna meningkatkan dan meningkatkan persepsi terkait Pelaksanaan Pilkades, terang dia, DPMD Bandung Barat telah melaksanakan sosialisasi ke masing-masing desa yang melaksanakan Pilkades, sejak tanggal 8 sampai dengan 17 Mei 2023.

"Selain diisi dengan pemberian materi dari Panitia Kabupaten, sosialisasi tersebut juga diisi dengan arahan dari masing-masing Fom Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimcam), yang terdiri dari Camat, Kapolsek dan Danramil, peserta sosialisasi adalah Panitia tingkat Desa, BPD, Ketua RW dan Ketua RT," sebutnya.

Hengki mengimbau, agar pesta demokrasi di tingkat desa ini, bisa menumbuhkan kedewasaan masyarakat dalam berdemokrasi.

"Semoga Pilkades KBB 2023, yang diikuti oleh 12 Desa, dapat berlangsung dengan baik, aman, tertib, dan sukses tanpa eksek," tandasnya. ● pra